

VERGARA

Sobre el homenaje celebrado el pasado domingo

SOBRE EL HOMENAJE CELEBRADO EL PASADO DOMINGO.—El pasado domingo tras la misa celebrada en la Capilla de las Siervas de María, en recuerdo de todos los músicos fallecidos, quedó inaugurado el Paseo del Txistulari-Bonifacio Lascurain, situado entre el Hogar del Jubilado y las Piscinas Municipales.

A continuación organizado por el Ayuntamiento en el Cine Irala, tuvo lugar el anunciado homenaje a cuatro músicos vergarese: Martín Ganchegui y Julián Etxaniz y a título póstumo a Sebastián Latorre y Bonifacio Lascurain, por su participación durante 50 años en las bandas municipales de Música y txistularis y la labor desarrollada a lo largo de estos años.

El cine Irala, presentaba un lleno total e incluso hubo algunas personas que tuvieron que permanecer de pie durante todo el acto.

Un excelente programa el ofrecido por el Orfeón Vergarés y la Banda Municipal de Música bajo la dirección Miguel Gonzalez Bastida, y como no, destacar también la gran interpretación del conjunto de txistularis formado por unos veinticinco txistularis que se desplazaron de otras localidades vecinas para participar en este gran homenaje.

En primer lugar actuó la Banda Municipal de Música, interviniendo a continuación la Banda Municipal de Txistularis.

Tras esta intervención tuvo lugar la entrega de los obsequios conmemorativos en un ambiente de aplausos y de gran emoción.

En primer lugar José Luis Elcoro, Alcalde de Vergara, hizo entrega de la plaza conmemorativa a María Jesús Lascurain sobrina de Bonifacio Lascurain, que fuera De-



El domingo quedó inaugurado en Vergara el Paseo del Txistulari Bonifacio Laskurain (Txistulari Ibiltokia Boni Laskurain). En la fotografía de Uribe un momento de los actos que precedieron a dicha inauguración.

cano de los txistularis Vascos. A continuación Martín Ganchegui recibió el recuerdo conmemorativo de manos de Miguel Gonzalez Bastida, director de la Banda Municipal de Música; Ramón Etxaniz, director de la Banda Municipal de Txistularis hizo entrega de la placa conmemorativa a Julián Etxaniz y finalmente José María Idarreta presidente del Orfeón Vergarés hizo entrega del obsequio al hijo de Sebastián Latorre. A continuación el bertsolari que durante todo el acto hizo de presentador intervino con versos que fueron fenomenalmente acogidos por el público.

Seguidamente la Banda Municipal de Música y el orfeón Verearés interpretaron

conjuntamente dos obras. Y para terminar este gran y merecido homenaje a estos cuatro músicos vergarese todo el público en pie, acompañado por la Banda de Música y el Orfeón vergarés, interpretó el Aqr Jaunak.

ASAMBLĒA INFORMATIVA DE EUSKADIKO EZKERRA.—Por medio de estas líneas se invita a todos los simpatizantes y votantes de Euskadiko Ezkerra, a la Asamblea informativa que tendrá hoy martes a las 8 de la tarde en el Salón de la Escuela de Maestría de nuestra villa.

En esta asamblea se tratará sobre las próximas elecciones municipales.

ASAMBLEAS DEL ME-

TAL DE LAB.—Hoy martes a las 7,30 de la tarde en el local de LAB, en nuestra villa, situado en la Calle Matzerreka-6, tendrá lugar una asamblea para todos los afiliados de este sindicato en la rama del metal, para analizar el tema del convenio provincial del metal de Guipúzcoa.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la Calle Vidacruzeta.

SE VENDE LOCAL

Plaza Simón Arrieta
Razón tno. 76 15 40